

Inaugurado Taller Literario Mayor

Embellecer el mundo a través de las letras

"Morir por la belleza", es el lema con que se inauguró el "Taller literario Mayor" que organiza la Universidad Mayor de Temuco y El Diario Austral.

La cita se realizó ayer al mediodía en el auditorio de esa casa de estudios superiores, en la sede de Prat N° 724, y contó con la presencia de destacadas autoridades universitarias, el Director de El Diario Austral, Iván Cienfuegos, y del escritor nacional Enrique Lafourcade, quien además será el guía del taller.

Según el escritor la idea de crear este taller, que impartirá durante seis meses en Temuco, surgió por la inquietud de acrecentar la cultura por sobre los deberes económicos, extendiéndola hacia las distintas regiones y por diversos entes de acción,

ya que para Lafourcade el desarrollo cultural "no sólo es responsabilidad de los agentes de gobierno".

Además, considera que la IX Región es el escenario más apto para la creación y difusión literaria ya que aquí nacieron grandes nombres de la literatura nacional, como lo son Juventino Valle, Jorge Telier, Neruda, Lara, Arteche, entre otros valores que han trascendido las fronteras del tiempo y de nuestro país con sus obras.

"Hay en el paisaje, atmósfera, en el modo de crear en que se enfrenta La Frontera, que permite facilitar las creaciones del espíritu", dijo Lafourcade al justificar el por qué de esta enorme veta literaria en La Araucanía.

También destacó la presencia de autores como Elicura Chihuailaf, Guido

Eytel y Bernardo Reyes, entre los actuales escritores más importantes de nuestra región.

DESCENTRALIZAR LAS ARTES

El autor de "Palomita Blanca" recordó un viaje a Chaitén que realizó hace algunos años, el cual relacionó con la importancia de desarrollar este tipo de actividades en regiones y descentralizar las artes; aquí, manifestó, se encontró con numerosas personas que estaban interesadas en la difusión de las actividades artístico-culturales y que no podían desarrollarse en toda su plenitud debido a lo apartada que se encontraba esta localidad de las grandes urbes.

"El hombre merece oportunidades, un camino abierto hacia la música,

pintura, educación en todas sus formas, porque el hombre bien educado va a tener una buena forma de vida", sostuvo Lafourcade.

Con respecto al Taller Literario Mayor, que comenzó a desarrollarse desde ayer, dijo que significaba "un desafío muy importante" y que era interesante recordar la necesidad y consecuencia de la libertad a la que tenemos derecho a través de ella.

El escritor Enrique Lafourcade será el encargado de dirigir el taller que tendrá una duración de seis meses.

Dentro de los objetivos del taller están el transmitir la necesidad de crear la devoción por la palabra escrita y el conocimiento de la libertad a la que

tenemos derecho a través de ella. "Vamos a desarrollar y afirmar los conocimientos artesanales y técnicos de la libertad para crear mundos, recrear las realidades... vamos a embellecer el mundo", explicó Lafourcade.

Finalmente, citó uno de los versos de la escritora Emil Dickinson que dice "Morir por la belleza", frase que según el escritor será el lema que tendrá el "Taller Literario Mayor".



Embellecer el mundo a través de las letras [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Embellecer el mundo a través de las letras [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile